
 Será que todo ano será assim? Com o Floripa Pró-Turismo 
e os novos diálogos dos quais o Sitratuh tem participado, 
espera-se que as coisas mudem, e rápido!


